

Energiepolitik zum Energiemanagementsystem nach ISO 50001

Die Stadtwerke Lörrach verpflichten sich,

- zu einer **kontinuierlichen** Verbesserung ihrer energiebezogenen Leistung. Diese gliedert sich dabei in Energieeinsatz, Energieverbrauch und Energieeffizienz auf.
- regelmäßig strategische und operative Energieziele festzulegen und dafür die notwendigen Informationen und Ressourcen zur Verfügung zu stellen.
- möglichst energieeffiziente Produkte und Dienstleistungen zu erwerben, welche zur Verbesserung der energiebezogenen Leistung geeignet sind.
- zur Einhaltung aller geltenden gesetzlichen Vorschriften und Forderungen sowie anderen, durch die Stadt Lörrach vorgegebenen energiepolitischen Anforderungen bezüglich des Energieeinsatzes, des Energieverbrauchs und der Energieeffizienz.
- ihre Energiepolitik als Basis für die Festlegung und Überprüfung strategischer und operativer Energieziele heranzuziehen.
- die Einhaltung der Energiepolitik und Energieziele regelmäßig zu überprüfen und bei Bedarf zu korrigieren.
- ihre Energiepolitik über alle Ebenen hinweg, im gesamten Eigenbetrieb, zu dokumentieren und zu kommunizieren. Alle Mitarbeiter werden aktiv in die Umsetzung und Durchführung des Energiemanagementsystems einbezogen.